



十神小だより

ホームページは「安来市立十神小学校」で検索してください。
「十神小だより」のカラー版も掲載しております。

安来市立

十神小学校

4月号

令和5年4. 27

文責 江戸宣文



6 1名の元気な1年生が入学してきました

緊張した面持ちで式場に入場してきた1年生でしたが、担任の先生に名前を呼ばれると自分なりに一生懸命こたえようとする姿がありました。校長の話では、「おはよう」「ありがとう」「ごめんね」の3つの言葉を大切にしてお話しました。

入学してから3週間近くを過ごし、学校の様子も少しずつわかってきたようです。登校班で列なっていて一生懸命歩く姿を見ると、思わず応援したくなります。雨の日でカッパを着ているときはなおさらです。1年生が早く学校生活に慣れ、力を伸ばしていけるよう支えていきたいと思います。



着任式・始業式

12名の教職員と3名の転入生を迎えて、十神小学校の令和5年度がスタートしました。今年も満開の桜や色とりどりのパンジーやチューリップ、菜の花などの花が迎えてくれました。

始業式では、次のようなお話をしました。

○相手がうれしくなるようなあいさつをしよう

○思いやりの心をみがこう

○自分から問題を見つけて解決する力を高めよう

学習面や生活面で子ども達一人一人が持てる力を十分発揮できるよう教育にあたっていきたいと考えています。



全国学力調査に挑戦する6年生

見守り隊の皆様や地域で支えてくださる皆様に感謝しながら、人を大切にす
る気持ちも育んでいきたいと思っています。



学習公開日・PTA総会お世話になりました

今年度初めての学習公開日を行いました。これまでコロナ禍で様々な願いをしていましたが、4年ぶりに規制のない学習公開日となりました。1年生は初めて自分達の勉強を家の人に見てもらおう日ということで、ドキドキだったのではないのでしょうか。他の学年でも、学年始めで子ども達がはりきっている様子をご覧いただけていると幸いに思います。学級懇談にもご出席いただきありがとうございます。担任や保護者さん同士で交流して、お互いを知る良い機会となったことと思います。

また、PTA役員選出に引き続き、PTA総会でもお世話になりました。久しぶりの講堂に集まったの総会でしたが、実際に顔を見ての会を開くことができありがたく思います。PTA役員の皆様をはじめとして、保護者の皆様には一年間お世話になりますが、どうぞよろしく願いいたします。



5月の行事予定

1日(月)	家庭訪問 1日目	11日(木)	読み聞かせ
2日(火)	家庭訪問 2日目	15日(月)	家庭訪問 5日目
3日(水)	憲法記念日	17日(水)	市小学校陸上大会 (5・6年生)
4日(木)	みどりの日		
5日(金)	こどもの日	18日(木)	交通安全教室(1・2年生)
8日(月)	家庭訪問 3日目	23日(火)	1年生を迎える会
9日(火)	全校朝礼	26日(金)	自転車教室(3・4年生)
10日(水)	家庭訪問 4日目		

陸上練習がんばっています

5月17日(水)の安来市小学校陸上大会に向けて、5・6年生は練習を頑張っています。本格的に陸上練習が始まるまで自主練習をしてきた子どももいるようでやる気の高さを感じています。

この陸上練習を通して、一人一人が自分自身の最高記録を更新して、努力すれば成果に結びつくことを実感する機会となることを願っています。それによって自分への自信や一緒にがんばった仲間への信頼感が増すとすばらしいです。

